



No hay confianza con dirigencia priista: PAN

Con la actual presidencia del PRI ya no hay confianza ni diálogo, pero su buscará construir alianzas "con los priistas de bien que no se doblegan y tengan el valor de enfrentar al gobierno", aseveró el dirigente de Acción Nacional, Marko Cortés.

Añadió que, de parte del tricolor encabezado por Alejandro Moreno, se incumplió la palabra, la plataforma legislativa de Va por México, la moratoria constitucional y por eso, "por supuesto que no hay confianza en la dirigencia nacional del PRI".

En conferencia de prensa, el líder nacional del PAN apuntó que también entienden que la dirigencia no es el partido, ni sus militantes y por eso buscarán construir con todos aquellos priistas que no se doblen, que no se vendan, ni se venzan o que se entreguen ante un gobierno que persigue y amedrenta.

"Que tengan el valor para enfrentar sin

miedo a un gobierno autoritario, y lo buscaremos hacer por las formas legales, por las formas políticas posibles, porque en el proyecto que impulsará Acción Nacional todos caben y todos son bienvenidos".

"Pero además, requerimos tener muy claro quién está de qué lado en la historia de México, este es un momento de definiciones y nuestra definición es cumplirle a México, es honrar nuestra palabra, es lograr que haya equilibrio y contra peso desde el Congreso de la Unión como lo planteamos en el 2021", dijo Cortés.

En respuesta, el líder de los diputados del PRI, Rubén Moreira, pidió al líder nacional del blanquiazul guardar prudencia, mesura y que piense en la alianza.

"No vaya a ser que por hacer este tipo de afirmaciones se encuentre con otro PRI que siempre ha sido opositor de Acción Nacional. Entonces, yo le pediría que siguiera los cauces oportunos", dijo.

Comentó que en el PRI quieren reconsiderar los términos de la alianza y definir hasta dónde llegan en lo electoral y si habrá coaliciones de gobierno. / JORGEX LÓPEZ